
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 62ª SESSÃO LEGISLATIVA 

CÂMARA DE VEREADORES DOS PALMARES 

 

 Na sua 62ª Reunião Ordinária do 4º Período Legislativo biênio 2021/2022, ontem à 

noite, o Poder Legislativo iniciou os seus trabalhos, convidando a todos para ouvir a Leitura 

Bíblica e o Hino dos Palmares. Em seguida o Senhor Presidente convidou o Senhor 

Alexandre César de Morais e o Senhor Dr. José Alves da Silva para fazer uso da Tribuna 

Popular. Em seguida o Presidente passou a palavra para ao Diretor Técnico Legislativo 

Alessandro do Rego, que fez a leitura do expediente:  

 

Requerimento nº 150/2022 de autoria do Vereador Antônio Almeida - Requeiro à Mesa, 

ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja 

feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município com vistas ao Secretario 

de Infraestrutura no sentido de que quando for asfaltar uma rua exija que o SAAE Palmares, 

realize a troca da tubulação de amianto que parece uma coxa de retalho de tanto ser 

remendado durante todos esses anos. Eu acho um absurdo vocês permitirem colocar o 

asfaltamento nestas vias, sem a devida troca da tubulação  velha, sabendo que no dia 

seguinte a tubulação central  pode estourar, o que não é nenhuma novidade e assim  danificar 

o asfalto, é  necessário dizer que é uma falta de zelo pelo erário público. Certo de sua 

aprovação contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste 

requerimento. Aprovado por unanimidade; 

 

Requerimento nº 151/2022 de autoria do Vereador Antônio Almeida -                    

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município com 

vistas ao Secretario de Infraestrutura no sentido de revitalizar a Praça de Alimentação quando 

aqueles comerciantes foram relocados para aquele espaço, a promessa que ia ser mil 

maravilhas, mais passado aproximadamente dois anos aqueles comerciantes vivem  entregue 

a própria sorte. Quando chove fica parecendo uma piscina,   cada comerciante que coloque 

sua tenda ficando um verdadeiro cortiço, onde deveria ser um local de destaque, no centro da 

cidade  com barracas padronizadas em círculo e no meio as mesas coletivas ( sem distinção) 

e uma coberta única. Apelamos para sensibilidade do executivo no sentido de atender nossa 

reivindicação. Certo de sua aprovação contamos evidentemente, com o apoio dos nobres 

pares na aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade;  

 

Requerimento nº 152/2022 de autoria do Vereador Cicero Severino Pereira - Requeiro à 

Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que 

seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com 



 

vista a Secretaria de infraestrutura, que seja feito o calçamento da Rua 31 que fica de 

encontro com a Rua Z no bairro de Newton Carneiro. Certo de sua aprovação, contamos 

evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Aprovado 

por unanimidade; 

 

Requerimento nº 153/2022 de autoria do Vereador Cicero Severino Pereira -                    

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 

de Beto, com vista a Secretaria de Infraestrutura, que seja feita a manutenção do calçamento 

da Rua Lucia Paiva, no Bairro de Newton Carneiro. Pois o mesmo encontra-se com um 

enorme buraco. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres 

pares na aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade; 

 

Requerimento nº 154/2022 de autoria do Vereador Cicero Severino Pereira - Requeiro à 

Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que 

seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, E ao 

SAAE (serviço autônomo de água e esgoto) que seja colocado água encanada nas casas dos 

morados do Engenho Riachão. Tendo em vista que é um antigo apelo dos moradores daquela 

localidade. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares 

na aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade;  

 

Não havendo mais requerimentos escritos, o Senhor Presidente passou aos requerimentos 

Verbais, pela ordem o Vereador:  

 

Nicholas Alves – Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, com vistas ao Secretário de Infraestrutura, solicitando providências ao bairro 

Quilombo II, haja vista o abandono que o referido bairro se encontra. Aprovado por 

unanimidade; 

 

Nicholas Alves – Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, com vistas a ANDETRAM, solicitando toda arrecadação de multas em nosso 

município. Aprovado por unanimidade; 

 

A Ata da reunião foi colocada em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 

 



 

E como não haviam mais matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente 

encerrou os trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando 

para Reunião Ordinária, próxima quinta-feira. 

 

Plenário da Câmara, em 17 de novembro de 2022. 

 

Alessandro do Rego 

Diretor Técnico Legislativo 


